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令 和 ６ 年  第 １０ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和６年１０月２１日          午後２時００分 

招集の場所   教育委員会室 

開会の日時 令和６年１０月２１日          午後２時００分 

閉会の日時 令和６年１０月２１日          午後３時３５分 

出席者の氏名 
小野田誠教育長、遠藤康江教育長職務代理者、猪股富美子委員、秋山哲也委員、

松永修委員、片山上総委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

斉藤千恵美生涯学習部長、中島高広学校教育部長、野本朋子こども局長兼学校

教育部理事、高貫貢生涯学習部副部長兼教育総務課長、蓮見晴美生涯学習部参

事兼生涯学習課長兼加須文化・学習センター館長兼北川辺郷土資料館長、大原

真理子生涯学習部参事兼図書館課長兼加須図書館長、髙橋一也学校教育課長兼

指導主事、田中浩学校教育部参事兼学校給食課長兼加須学校給食センター所長、

関口久美子こども保育課長兼学校教育部主席専門員、秋山天学校教育課主幹兼

指導主事、辻本康平学校教育課主幹兼指導主事、杉田勝学校教育課教育専門員

兼教育総務課教育専門員、岡田正道教育総務課主幹 

会期日程 第 １ 会議時間の決定 

 第 ２ 会議録署名委員の指名 

 第 ３ 前回会議録等の承認 

 第 ４ 第４２号議案 加須市立小・中学校に在籍する児童・生徒の障害の種

類及び程度の判断について 

 第 ５ その他  

発言者 会議の概要 

小野田教育長 ただいまから、令和６年第１０回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

 

会議時間の短縮を図るため、事務局は各資料の説明について、簡潔明瞭に行っ

てください。 

 

 本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 【日程第１ 会議時間の決定】 

小野田教育長 日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 
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 【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

小野田教育長 日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は猪股委員にお願いいたしま

す。 

 

猪股委員  はい。 

 

 【日程第３ 前回会議録等の承認】 

小野田教育長 令和６年第９回定例会の会議録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 ご質疑、ご意見等ないようですので、第９回定例会の会議録については承認と

いうことでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 

 

小野田教育長 日程第４ 第４２号議案「加須市立小・中学校に在籍する児童・生徒の障害の

種類及び程度の判断について」は、個人情報を含む案件であることから、加須市

情報公開条例第７条第１項第２号の非公開情報にあたります。 

 

よって、日程第４は、加須市教育委員会会議規則第３条第５項に基づき、会議

を非公開とすることでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

小野田教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 第４２号議案「加須市立小・中学校に在籍する児童・生徒の障害の

種類及び程度の判断について」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第５ 「その他」】 

小野田教育長 

 

日程第５ 「その他」でございます。 

諸般の報告をさせます。 

斉藤生涯学習部長より順次報告をいたします。 

 

斉藤生涯学習部長 

 

・広報かぞ１０月号（学校のあり方についての特集記事）について 

 

中島学校教育部長 ・運動会、体育祭、研究発表会、公開保育について 

 

野本こども局長兼学

校教育部理事 

 

・ヤングケアラー実態調査のアンケートについて 

・第１保育所・第４保育所の緊急対策について 

 

小野田教育長 それでは、委員さんの方で、説明がほしい資料はございますか。 
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秋山委員 学校給食における食物アレルギー対応実施状況調査結果報告で、今年度は、小

学校２校と中学校１校が「必要に応じて開催しており、今年度は開催した」とあ

ります。多くの学校では、毎年研修を実施していますが、この３校の研修の開催

がどのような考えに基づいて実施しているのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

 

この３校では、校内にエピペンが処方されている児童生徒がいる場合、研修を

開催しています。 

なお、食物アレルギーに関しては、職員会議や研修を通じて、教職員にアレル

ギーのある児童生徒の情報提供が必ず行われており、その対応についての共通理

解が図られています。 

９月２５日（水）には、市の主催で、福島小児科の先生を講師に招き、市内の幼

稚園および小・中学校の教員を対象に、アレルギーやてんかんのある児童生徒へ

の対応やエピペンの使用方法についての研修を実施しました。 

 

猪股委員 学校給食における食物アレルギー対応実施状況調査報告で、学校給食において

食物アレルギー対応をしている児童生徒数のうち学校生活管理指導表を提出して

いる人数とあります。この指導表は医師が作成するものだと思いますが、自己負

担となるのでしょうか。 

 

小野田教育長 以前は、埼玉県医師会との協議でアレルギーの指導管理表は無償で作成されて

いましたが、医師会が文書作成の費用を取ることとなりました。そのときに、補

助も検討しましたが、現状では近隣の状況や他の書類への補助の状況等も踏まえ

補助はしていません。 

 

猪股委員 経済的な状況による学校でのアレルギー対応に格差がでるような状態は好ましく

ありません。外国籍のこどもたちは、言葉や宗教の課題もありますので、アレルギー

対応がきちんと行われているのでしょうか。 

また、エピペンは上級生になってくるとこども自身が保管していることもあります

が、学校がどの程度把握しているかでしょうか。 

さらに、周囲のこどもたちの理解も大切であり、学校現場ではどのような取り組み

をしているのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

 

外国籍の児童生徒については、日本の児童生徒と同様に、転入手続きの際、学校と

保護者が相談して対応しております。 

また、エピペンの管理については、児童生徒が自分で持つか学校に保管するか共

通理解を図り対応しています。 

周りのこどもたちの理解については、すべての教員がこどもに把握させているかと

いうと、はっきりとはお答えできませんが、私はすべてを把握して、こども達にも伝え

ておりました。 

 

猪股委員 教員の研修も大事ですが、それ以上に友達がアレルギーやエピペンを正しく理解

しているかが、アレルギーのあるこどもたちにとって重要だと思います。教員だけで

はなく、保健の授業などでとりあげたほうがよいと思います。 

 

猪股委員 令和７年度児童生徒数及び学級数で、加須北中学校の１年生が１９人、学校全体で
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８６人となっています。３学年３学級で先生方が少く、来年度は大丈夫なのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

 

加須北中学校は、今年度も同じ３学級であり、家庭科などは県費の非常勤が教え

ていますが、足りない時間は市費で補っています。部活は、今年度の野球のように引

き続き合同チームになると思います。 

先を見据えながら、小・小連携や小・中連携を積極的にやっていますので、来年度

の心配はないと考えています。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

加須市合併１５周年図書館まつりの開催についてで、15周年ということで各館がい

ろいろなイベントを考えているのがわかります。 

図書館まつりが終わった後、図書館同士の話し合いは、毎年どのように行い、次の

年に引き継いでいるのか教えていただきたいと思います。 

 

大原生涯学習部参事

兼図書館課長兼加須

図書館長 

４館全部の図書館まつりが終わった後に、それぞれの館でどのようなイベントをや

り参加者が何人だったかなど、報告書をまとめております。 

毎月担当者会議をやっていますので、担当が集まり、今年はこうだったから来年は

こうしようかという話がそこでも出ます。 

来年度の図書館まつりでどういうことをやるか、年度末ごろにから相談を始めます

が、またみんなで意見を出し合って、今までこういうことをやってきて、これがよかっ

たからもう１回やってみようかとか、新しいことを何かやってみようかと、今年の実績

を検証し、相談しながらやっています。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

絵本作家のまつながもえさんの講演会があるとのことですが、前からオファーはし

ていたのでしょうか。 

 

大原生涯学習部参事

兼図書館課長兼加須

図書館長 

 

随分前から話は出ておりました。 

 

 

遠藤教育長職務代理

者 

大ファンの方がいつもおはなし会に来てくれています。企画の段階でお話をしてい

ただければありがたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

猪股委員 例えばヤングケアラーの調査は、オンラインで調査をされているということで、

誰が回答したか把握はできると思いますが、ヤングケアラーの方は、大人の勝手

なイメージや思い込みで、こどもたちのやりがいや誇り、プライドなどを傷つけ

ないように、様々な対策を考えて欲しいと思います。 

青少年未来議会で、中学生の子たちがいろいろ提案したと思いますが、国単位

でもこどもたちの意見や考えを大人たちが吸い上げるファシリテーターの育成を

県、国もやっていますので、加須市でもいろいろな調査やイベントがあるかと思

いますが、こどもたちの考えや意見をどのように事業に組み込んでいくかという

視点をもって取り組んでいただければと思います。 

例えば、加須市立小中学校の適正規模・適正配置の話にしても、こどもたちが

読んで、どのように感じたか、このようにして欲しいかなど、様々な事業でこど

もたちの意見をどのように政策に組み込んでいくのか、ご検討いただければと思

います。 
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小野田教育長 それでは、報告を終わります。 

 

小野田教育長 以上で、令和６年第１０回定例会の議事日程は、終了といたします。 

次回、令和６年第１１回定例会は、１１月１１日（月）に開会しますので、よろ

しくお願いします。 

これをもちまして、令和６年第１０回加須市教育委員会定例会を閉会といたし

ます。 

  

 

  

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

令和６年１１月１１日 

 

 

            教 育 長  小野田 誠 

 

 

           委   員  猪股 富美子 

 

 

           書  記  岡田 正道 

  

 

    


